
 

 

 

 

法奥小学校運動会に参加 

 
 来たる 5月 27日（日）は法奥小学校の運動会が予定されています。 

法奥小学区の皆さんの交流を目的に運動会に参加させて 

いただくことになりました。 

種目は大声競争です。グループを作り大声を出し合って 

その音量を競います。 

 法奥小学校にお子さんやお孫さんがいなくても、気軽に 

参加してみませんか。 

 詳しくは近くなりましたら追ってご連絡いたします。        みんなで参加してね！ 

 

 

各部会長紹介 

 

★生活環境部会 部会長 外山康仁 

  

 当部会では、今年度の目標として、移住者へ提供するための「空き家マップ」を作成

することとしています。個人情報保護の観点を重要視しながら、将来的には市役所まち

づくり支援課と情報共有していきたいと思います。 

 また来年度以降に向けて、花壇の整備、ごみの不法投棄の把握、小中学校 PTA活

動への協力なども検討しています。 

 ご協力のほどを宜しくお願い致します。 

 

 

★文化広報部会 部会長 小笠原良太 

 

  今年度、文化広報部会では交流の場を設ける 

ことにより、地域の皆さんに参加してもらうきっかけ 

作りができればと考えています。 

たくさんの方に喜んでいただけるような活動で 

盛り上げていければと思いますので、その際には 

皆さんの参加をお待ちしています。 
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★安全安心部会 部会長 生出隆雄 

 

 当部会では安全で安心して暮らせる地域づくりを目指して次のような活動を展開して

おります。 

①毎月 1日を安全安心パトロールの日と定め、町内会及び駐在所連絡協議会と連携 

して、児童生徒や高齢者の安全確保及び地域の安全確保のため、地域全体でパトロ

ールを実施しております。このパトロールを十和田湖地域全体に拡大させていきたい

と思い、他の地域へも参加を呼び掛けております。 

②法奥小学校、第一中学校通学路を現地調査して、車両速度規制の要望書を十和

田警察署に提出しました。 

③危険個所などの情報収集を行っております。危険個所などに気が付いたら事務局に

ご連絡くださるようにお願いします。 

 

十和田湖支所、十和田湖公民館、体育館の存続について 

  
これらの施設は耐震基準が満たないという理由で 

取り壊しが決定しています。 

そこで去る 3月 6日、文化広報部と法奥小学校 

PTAの皆さんとでこの課題についての話し合い 

が十和田湖公民館会議室で行われました。 

これらの施設がこれまでどのように使われてき 

たのか、存続に向けてこれからどうなっていったら 

いいのか、活発な意見交換がなされました。 

 

 

                          このテーマに関してはこれからも地域の皆様 

                        と考えていきたいと思います。  

                      より幅広いご意見をいただくため、今後も話し
合いの場を設ける予定です。 

  

                        

 
 

 

意見箱の設置 
来年度に向けて意見箱を事務局に設置したいと考えています。 

皆さんのご意見ご要望を拾い集めて、皆で話し合っていきたいと思っています。 


